
Mme Hervé, enseignante des CE1-CE2 

40 ans de passion 
 

Mme Hervé, l’enseignante des CE1-CE2 de notre école profitera d’une retraite 

bien méritée à la fin de cette année 2019. Pour nous, elle revient sur ses 8 ans 

passés au sein de l’école Saint Joseph. 

 

Petit Joseph : Qu’avez-vous particulièrement apprécié en travaillant à l’école 

Saint Joseph ? 

Mme Hervé : Le dynamisme de la communauté éducative, enseignants et 

associations (APEL, OGEC), qui permet de construire des projets intéressants, des 

activités et de belles sorties scolaires. Cela permet de nous accompagner dans 

l’éveil aux élèves. 

Je suis ravie de travailler au sein d’un établissement qui compte une équipe 

enseignante aussi proactive. J’aime pouvoir monter des projets en collaboration 

avec mes collègues pour mener un projet collectif. De plus, les deux directrices 

avec lesquelles j’ai pu travailler durant mes 8 années à Saint Joseph, ont toujours 

été à l’écoute de leur équipe, ce qui entretient de manière très positive cette 

dynamique de groupe. 

 

Petit Joseph : Qu’auriez-vous à dire aux parents qui envisagent d’inscrire leur 

enfant à l’école Saint Joseph ? 

Mme Hervé : Le plus de l’école, c’est l’éveil religieux. Ce que nous tentons 

d'inculquer, ce sont les valeurs de l’Evangile : l’esprit de partage, le regard sur 

l’autre, l’attention portée aux autres. Il y a une bienveillance dans l’école de la part 

de tout le monde, les adultes comme les enfants. Si l’on est bienveillant envers les 



enfants, cela se communique. On apprend aux enfants à régler leurs soucis, leurs 

conflits dans le respect de l'autre et de soi-même. 

L’équipe éducative est attentive aux enfants avec difficultés, il y a un déploiement 

d’engagement de chacun pour rencontrer les parents, suivre l’évolution de l’enfant 

et le faire grandir vers son avenir. 

 
 


